

14. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 20.10.2022

Frage-Nr.: 1079
=====

Stadtv. Steinhardt - CDU -

Schwimmbecken Wöhlerschule

Seit dem 29.06.2021 ist das Schwimmbaden an der Wöhlerschule wegen eines Wasserschadens nicht nutzbar. Nicht nur für die Wöhlerschule, auch für zwei Vereine und acht weitere Schulen entfällt daher der Schwimmunterricht. Erst sollte Ende 2021 wiedereröffnet werden, inzwischen ist nicht einmal klar, ob es Ende 2022 soweit sein wird, da aktuell die Arbeiten ruhen. Laut Bildungsdezernat fehlt ein Ersatzteil.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat:

Welche Bauteile fehlen genau - Anzahl, Hersteller, Typbezeichnung - und welche Schritte hat die Stadt zusammen mit dem beauftragten Bauunternehmen unternommen, um alternative Quellen für deren Bezug oder gebrauchte Ersatzteile ausfindig zu machen?

Antwort:

Die Reparatur der Schwimmbadtechnik im Schwimmbad der Wöhlerschule ist im Gesamten an eine Fachfirma vergeben.

Die Veröffentlichung von geschäftlichen Details oder Geschäftsbeziehungen bzw. Bezugsquellen können von der Firma nicht eingefordert werden.

Der technische Sachstand stellt sich wie folgt dar. Die Demontage der Lüftungsanlagen in Schwimmbad und Turnhalle inkl. Kanalnetz ist erfolgt. Die Montage der neuen Lüftungsanlagen in Schwimmbad und Turnhalle wurde durchgeführt. Die Anlagen wurden bereits montiert, obwohl die benötigten Ventilatoren noch nicht vom beauftragten Unternehmer bzw. dem Hersteller geliefert werden konnten. Gemäß der europäischen Öko-Design-Richtlinie und der nationalen Gesetzgebung ist die einzusetzende Art der Ventilatoren vorgeschrieben.

Die Lieferzeiten sind der aktuellen Marktlage geschuldet. Alternativen oder gar gebrauchte Ventilatoren können hier nicht eingesetzt werden.

Im Zuge der Demontearbeiten wurden weitere, vorher nicht erkennbare Schäden bzw. erforderliche Arbeiten festgestellt, u.a. der Austausch von beschädigten Brandschutzklappen sowie die Reinigung und Hygieneinspektion der Luftkanäle gemäß der Richtlinie VDI 6022. Die Demontage der Schaltschränke für die Mess- Steuerungs- und Regelungstechnik (MSR) für die Lüftungsanlagen in Schwimmbad und Turnhalle ist erfolgt. Die Aufstellung der neuen MSR-Schaltschränke für die Lüftungsanlagen Schwimmbad und Turnhalle ist abgeschlossen. Anschluss- und Programmierarbeiten sind in Bearbeitung.

Ein Abschluss der Arbeiten ist nach aktueller Einschätzung der Fachfirma noch im 4. Quartal 2022 möglich, kann aber nicht fest zugesagt werden.